



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los jueces de la APM rechazan la amnistía que plantea Sánchez por ser “un ataque directo al Estado de Derecho”

La **futura ley de amnistía**, de la que ya circulan algunos borradores y que se conocerá en los próximos días, “se convierte en un **privilegio para unos pocos** y ataca el fundamento mismo del Estado Social y Democrático de Derecho”, en opinión de la Asociación Profesional Magistratura (APM).

Si a primera hora de la mañana de ayer eran los vocales conservadores del CGPJ los que reclamaban un Pleno Extraordinario para analizar la amnistía y realizar una declaración institucional sobre esta proposición de ley que se conocerá en los próximas, ahora **es la APM quien se posiciona en contra de dicha iniciativa**, que supondrá un borrón y cuenta nueva para cerca de 4.000 implicados en los disturbios del 1 de octubre del 2017 en Cataluña.

ERC y el PSC publicaron un comunicado conjunto el 31 de octubre en el que aseguran que “en las próximas horas” se cerrará el acuerdo para cerrar la investidura de Pedro Sánchez. Según el texto, habría una conversación telefónica esta tarde entre **Pere Aragonès** y **Pedr**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |